

PRESENTACION

El Centro de Estudios Históricos Arquitectónicos y Urbanos desarrolla actividades de investigación relativas al ámbito de lo arquitectónico y lo urbano en sus aspectos teóricos, históricos, técnicos como a lo referido a recursos naturales y artísticos.

Con énfasis en lo regional con vista a la valorización desde el pensamiento reflexivo como a la acción en casos como formación de recursos humanos y asistencia técnica.

La cualidad que determina la existencia del Centro es la tarea de rescate, conservación y puesta en valor de lo patrimonial.

El Cuaderno 6.

El CEHAU se propuso hacer llegar de manera accesible material amplio sobre historia, arte, arquitectura, ciudad e información, al mayor número de interesados en el ámbito universitario.

Con la presente publicación se cubren diferentes aspectos que hacen al compromiso de la enseñanza, del indagar y del hacer sobre *lo universal, lo particular y lo singular*.

Las razones de espacio –por necesidad de reducir la extensión de los cuadernos– impiden publicar anexos documentales gráficos o temas en extenso, por lo que intentamos al menos dejar planteados enfoques para la coincidencia, o el disenso en la medida de lo constructivo.

Angela Sánchez Negrette

"Congreso Internacional de Copán: Ciencia, Arte y Religión en el Mundo Maya".

**ANFITRIONES Ministerio de Turismo de Honduras
y la Asociación Copán
Copán Ruinas, Honduras - 12 al 14 de julio 2001.**

El Congreso está diseñado para promover un intercambio profesional entre destacados estudiosos de la civilización Maya. En estos tres días habrán 21 expositores (7 por día), quienes disertarán sobre temas de antropología, arqueología, arte, astronomía, paleo-ecología, literatura y religión.

Los participantes vendrán de Australia, Belice, El Salvador, Francia, Guatemala, Honduras, Japón, México y los Estados Unidos. Las charlas durarán treinta minutos cada una y serán acompañadas por coffee breaks, cocktails y otras distracciones (especialmente exhibiciones arqueológicas y artesanales, visitas guiadas a sitios arqueológicos, comidas, danza y música).

La audiencia será muy variada, por lo cual les ruego usar lenguaje sencillo y muchas ilustraciones en sus presentaciones. No nos interesan charlas relativamente excesivamente técnicos.

Queremos que sus valiosos mensajes lleguen a muchos y variados oídos, por lo cual habrá gran cobertura de la prensa nacional e internacional. Es de nuestro interés que Copán vuelva a brillar como un centro de investigación y de conocimiento.

Los temas principales que queremos resaltar en el congreso son los siguientes:

1. Las contribuciones que la ciencia moderna (p. ej. alta tecnología) ha hecho para ayudarnos a entender a los antiguos Mayas.
2. Las contribuciones que la ciencia y cultura de los antiguos mayas han hecho a la vida actual. (p. ej. astronomía, matemáticas, literatura, medio ambiente, etc.)
3. Las contribuciones que los estudios de los Mayas modernos nos brindan al conocimiento de los antiguos Mayas (p. ej. las prácticas sociales, económicas y religiosas). Obviamente hay traslape entre estos temas y en nuestras conferencias frecuentemente los mencionamos de manera parentética ; sin embargo, en esta reunión quiero que les demos realce.

Maric-Christine LACOSTE, Coordinadora de "RUMBOS",
Observatorio Científico y Red de Investigadores Latinoamericanistas en Ciencias Humanas y Sociales sobre y de América Latina

Lenguas : Español, Francés, Inglés, Portugués e mail : lacoste@univ-tlse2.fr CNRS/GRAL. (Groupe de Recherche sur l'Amérique Latine) Maison de la Recherche, Université de Toulouse-le-Mirail 5, Allées Antonio Machado - 31058 Toulouse Cedex (France) Tel. : 33 (0)5 61 50 43 08 (Repondeur) Fax : 33 (0)5 61 50 49 25
<http://www.univ-tlse2.fr/amlat/> To unsubscribe from this group, send an email to: patrimonioarquitectonico-unsubscribe@egroups.com